



Amaya Valdemoro, Aristides Royo, Víctor García de la Concha, Daniel Hernández Ruipérez, Antonio Huertas, Araceli Mangas, Vicente del Bosque y Bernardo Hernández, antes del debate. | ALMEIDA



Mucho interés y muchas caras conocidas siguiendo el debate. | ALMEIDA



Alumni demostró tener una alta capacidad de convocatoria y llenó el salón de actos del Colegio Fonseca. | ALMEIDA

Alumni presume de agenda

Éxito de convocatoria de la asociación de antiguos alumnos de la Universidad en el debate "De Fray Luis a Facebook: ¿cómo debe ser la Universidad del siglo XXI?"

B.F.O. | SALAMANCA

ALUMNI presume de agenda. Y además citó en un debate de mañana de sábado a los miembros de su Consejo Asesor: Antonio Huertas, Araceli Mangas, Vicente Del Bosque, Víctor García de la Concha, Bernardo Hernández, Aristides Royo, Amaya Valdemoro y el rector Daniel Hernández Ruipérez. Muchos nombres que en menos de sesenta minutos, y bajo la ágil batuta de los periodistas Sergio Martín y José Luis Fuentes, desgranaron un puñado de reflexiones interesantes en torno al título "De Fray Luis a Facebook: ¿cómo debe ser la Universidad del siglo XXI?"

No faltaron a esta cita los vicerrectores María Ángeles Serrano, Mariano Esteban, Juan Manuel Corchado, Ricardo López, Cristina Pita y Enrique Cabero. Ni decanos como Ricardo Rivero (Derecho), Carmelo Ávila (Ciencias Agrarias y Ambientales), David Díez (Ciencias Químicas), José Miguel Mateos Roco (Ciencias), Francisco Javier García Criado (Medicina), y Javier González Benito (Economía y Empresa).

También presenciaron el debate representantes del mundo de la economía, como Pedro Díaz, presidente de GRUPOSA; Alain Saldaña, presidente de la Asociación de Hostelería, e Isabel Martín Arijá, directora general de Caja Rural de Salamanca.

Román Álvarez, siempre de buen humor, y el conocido actor José Antonio Sayagués compartieron salón y claustro del Colegio Fonseca con invitados y destaca-

RECEPCIÓN EN EL AYUNTAMIENTO



Mañueco, con el Consejo Asesor y la Junta Directiva de Alumni

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, recibió al Consejo Asesor y a la Junta Directiva de Alumni. Fue su primer acto público tras imponerse en las primarias del PP de Castilla y León el viernes, logrando su pasaporte para presidir el partido en la Región. | GUZÓN

Alumni quiere amplificar la voz del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en el mundo

dos miembros de Alumni como Ángela Calvo, José Miguel Sánchez Llorente, Alberto Rincón, Julio Peralta, Ignacio Charro, Julio Pindado, Emiliana Pizarro, José Raúl Rivas, Marta Rodríguez Tarazona, Pedro Luis Sánchez, José Ángel Partearroyo, Margarita Bécas, Ángela Hernández y Juliusz Jan Szczesniowski

Alberto Alonso, presidente de la Junta Directiva de Alumni, señaló que los antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca for-

man parte de la mayor asociación civil. "Podemos hacer algo fuera de la política y la religión. Porque la universidad es una de las partes más importante de nuestras vidas". Alumni, que ya tiene 15.000 socios, aprovechó la jornada para que su Consejo Asesor celebrara su primera reunión. Antonio Huertas, presidente de la Junta Directiva de Alumni y de Mapfre, destacó que la asociación quiere amplificar la voz del VIII Centenario en el mundo.

LOS DETALLES

De la Concha: "El Centro del Español es una soberana idea"

Víctor García de la Concha, ex director del Instituto Cervantes y de la RAE, dijo que la creación del Centro Internacional del Español le parece una soberana idea en la que todos deben ayudar.

Del Bosque: "Hay que buscar puentes de unión con Cataluña"

El exseleccionador nacional Vicente del Bosque reconoció que ha tenido buena relación con Cataluña —la Generalitat le ha dado el premio Blanquerna de manos del presidente Carles Puigdemont,— pero "sin hacer nada especial". Y ve que hay que "buscar puentes de unión y acercamiento por el problema actual de Cataluña".

Mangas y Huertas: "Hay demasiados graduados en Derecho y Humanidades"

Antonio Huertas señaló que el mundo de la empresa está esperando profesionales diferentes a los que salen de la Universidad: "Tenemos demasiados graduados en Derecho y Humanidades. Y las mujeres no quieren estudiar Ciencias". La catedrática Araceli Mangas alertó de que hay que formar adaptándose al mercado de trabajo, evitando graduados "que no sirvan y sean fracasos".

Daniel Hernández: "Hay que romper el mantra del miedo al cambio"

El rector apuntó que la Universidad también tiene que romper con el miedo al cambio para modernizarse, aunque es más "más moderna de lo que algunos creen, pero menos moderna de lo que la sociedad necesita".